

Bardok's Welt

Eine lustige Pension

Von Bardok

Das Erbe

Hallo ich bin´s euer Bardok.

Ich bin nun 22 und habe meine Ausbildung fertig.

Eines Tages bekam ich einen Brief von der Staatsanwaltschaft Hannover.

In diesem schreiben standet das eine entfernte verwandte von mir gestorben ist und ich ein erbe anzutreten habe. Der Termin ist in 2 Wochen.

zwei Wochen später

Misst warum hat mein Wecker nicht geklingelt ich komme noch zu spät

Den Zug schaffte ich noch ganz knapp,

in Hannover angekommen fuhr ich zum Büro des Anwaltes.

Anwalt: Guten morgen

ich verkünde nun das Erbe.

Zuerst wurden die ganzen Sachen wie Eigentum und vermögen zum Schluss kam das Haus und ein zweites Haus in der Gegend der Uni in Hannover unter den Hammer.

Anwalt: Herr Meier sie erben das gesamte Grundstück des Hauptsitzes in, Köln und sie Herr Urashima, sie erben das Haus in Hannover samt Grundstück.

Bei diesem Haus handelt es sich um eine kleine Pension im japanischen Stiel die seit Jahren nicht mehr benutzt wird. Der Termin für die Übergabe ist in 5 tagen.

Fünf tage später

WOW das ist ja schön hier ein Haus im japanischen Stiel, ein Freiluftbad und vielen großen Zimmern.

Da ich ein normaler Mann mit Job bin könnte ich dieses Haus niemals alleine halten.

Aus diesem Grund renovierte ich es und setze eine Annonce in die Zeitung damit ich Pension Bewohner bekomme.

In den nächsten tagen meldet sich keiner auf die Annonce da musste ich plötzlich auf eine mehrtägige Montage nach Russland ich beauftragte einen Freund mir die Post die ich bekomme per e-Mail zu zuschicken, das er auch tat. Unter der Post sind auch 6 Bewerbungen für eine Wohnung. Weil ich unbedingt Geld brauchte und die Wohnungen voll bekommen wollte sagte ich allen zu Tobias mein Kumpel sollte ihnen den Schlüssel und eine Wegbeschreibung mit Zimmernummer geben.

Nach der Montage kehrte ich abends nach Hause zurück.

Weil ich total fertig wahr wollte ich nur schnell in das Freiluftbad und dann ab ins Bett. Ich ging ins Bad und glitt langsam hinein, schwamm eine runde und legte mich auf eine seichte stelle im Becken, nur mit einem Handtuch bedeckt.

Da, plötzlich kam eine Person in das Becken die ich nicht kannte und es sah sehr weiblich aus.

Sie kam auf mich zu und rief Julia warum bist du den schon zurück??

darauf antwortete ich: ähm ich bin nicht Julia könnten sie mir erklären wer sie sind und was sie hier machen???

Ich bedeckte meine Blöße mit einem Handtuch.

Ein Perverser was machen sie den hier???

Da kam schon eine Badeschüssel angefliegen und traf mich, wie kann es auch anders sein direkt am Kopf. KLOK

Sie rannte aus dem Bad.

Nach dieser Begegnung begab ich mich auch aus dem Bad und zog mich um.

In der Zwischenzeit Bewaffnete sie sich mit einem Holzsword.

Als ich dann aus dem Bad in das Wohnzimmer kam stürzte sie sich schon auf mich.

Was wolltest du im Bad wer bist du und warum bist du immer noch hier

Ich? Ich bin der Hausverwalter.

Wer das glaubt wird selig.

Unser Hausverwalter sieht ganz anders aus.

Ach du meinst Tobi der euch die Schlüssel und so gegeben hat??

Ja genau der.

Nein das ist nicht euer Hausverwalter das ist nur mein Kumpel, der hat sich in meiner Abwesenheit um das Haus gekümmert.

So wirklich?

Ich stelle mich erstmal vor ich bin Bardok der Eigentümer von dieser Pension.

Und sie sind?

Ich heiße Vorgena.